

{phocagallery  
view=category|categoryid=7|imageid=0|displayname=0|displaybuttons=0|limitstart=4|limitcount=1|float=left}

## **"Pas de structure dans le Pays de Gex"**

Marie-Laure Berchtold, de l'association "Bleu de Songes", organisatrice du "Vaincre la mucoviscidose à l'Esplanade du Lac, fait le bilan du week-end.

## **Le public a-t-il répondu pour les spectacles ?**

"Formidablement ! Tous ont presque fait le plein. Les gens de l'Esplanade du Lac m'ont dit n'avoir jamais vu autant de monde, d'émotion, de générosité. Mais le Pays de Gex est difficile à mobiliser. Le plus fréquenté a été le spectacle théâtral "Lettres Croisées" de la compagnie Thalie. L'orchestre de jazz manouche Poum Tchack a même organisé un boeuf de 45 minutes dans le hall, avec une centaine de personnes..."

## **La conférence médicale a moins attiré de monde...**

"C'est ma grande déception, même s'il y avait environ 70 personnes, dont des familles de patients gessiens. Déception d'avoir déposé 3.000 dépliantes en Haute-Savoie et en Suisse, déception aussi d'avoir adressé une centaine de lettres aux praticiens du Pays de Gex. Le corps médical, hormis quelques rares exceptions, a très peu répondu. Pour moi c'était le point central de la manifestation, cela a demandé huit mois de travail. FORT heureusement, j'ai été aidée par mon association "Bleu de Songes", par un faisceau d'amitié, de bonnes volontés. 80% de la manifestation ont été financés par des amis, des commerçants, ma famille."

## **Allez-vous rééditer, créer une association gessienne ?**

"Si je réédite ce sera avec moins d'ampleur. C'est épuisant. J'organiserai peut-être une manifestation annuelle, ponctuelle pour "Vaincre la mucoviscidose". Mais je ne serai plus la locomotive, tout en étant prête à animer, mais sous condition de trouver un noyau dur pour lancer la création d'une association, sachant qu'il n'existe pas de structure appropriée, notamment de soins à domicile, pour dispenser des soins aux malades du Pays de Gex. Ils doivent aller à Lyon ou à Grenoble."

**Gérard DOUS**

## **Des animations en marge de ce week-end**

En marge de ce week-end, diverses animations étaient proposées, dont un concert par le groupe marseillais Poum Tchack (onomatopée évoquant guitares et batterie) qui a rempli l'esplanade des sonorités, ô combien mélodieuses, d'un jazz manouche dans la droite ligne du grand Django Reinhardt... Quel tonus de la part d'Olivier et Alexandre (guitare et banjo), Emmanuel à la contrebasse, Lionel (chant et bandonéon), Samuel - batterie - et le vibrant Jean-Philip au violon magique !

Un hommage à cette musique yiddish qui vous prend aux tripes et vous promène de la grande Billie Holiday à Louis Armstrong - avec un surprenant détour par Charlie Chaplin lui-même ! - sans oublier ("Mississippi duke") le coup de chapeau à Duke Ellington. Deux heures menées au sprint avec une tendresse évidente par des garçons dont on comprend mieux qu'ils aient été choisis notamment par Manitas de Plata et Jacques Higelin !

**Pierre FOGLI**

